

*Biographical note: Césaire Meh*

Césaire Meh was appointed Managing Director of the International Economic Analysis Department (INT), effective 4 May 2015. In this capacity, he is responsible for the management and strategic direction of the department, which involves analyzing current and prospective developments in foreign countries and commodity prices, as well as providing analysis and policy advice on global economic and financial issues. The department is also actively engaged in conducting in-depth research on topics related to the global economy, including the effects of unconventional monetary policy, the international monetary system and global financial architecture, real-financial linkages, exchange rates, and the design of Canada's monetary policy framework.

Mr. Meh represents the Bank of Canada on the G-20 Framework Working Group. He previously represented the Bank on the Macroprudential Supervision Group of the Basel Committee on Banking Supervision (BCBS) and chaired the working group on the implementation of the Basel III countercyclical capital buffer. He also represented Canada on the Macroeconomic Assessment Group of the Financial Stability Board and the BCBS. In that capacity, he led the production of the Bank of Canada report entitled *Strengthening International Capital and Liquidity Standards: A Macroeconomic Impact Assessment for Canada*.

Mr. Meh's research has focused on bank capital in macroeconomic models, macroprudential policy, the nexus between financial stability and monetary policy, fiscal policy, wealth distribution, and economic growth. He has extensively published in high-quality academic journals on these issues.

Mr. Meh joined the Bank in 2001 as an economist in the former Monetary and Financial Analysis Department (MFA) and assumed increasing responsibilities through his roles as Principal Researcher, Assistant Chief of the monetary financial modelling division in MFA, Research Director in the Canadian Economic Analysis Department and Director in the Financial Stability Department (FSD). Most recently, he was the Deputy Managing Director of FSD, where he was responsible for the Systemic Risk Assessment and Regulatory Policy divisions and oversaw FSD's contributions to the Bank's semi-annual *Financial System Review*, to the work on bail-ins of large Canadian banks and to the Bank's role as lender of last resort.

Born in Yamoussoukro, Ivory Coast, Mr. Meh holds a Ph.D. in economics from Western University and a master's degree in economics from Université Laval.



*Notice biographique : Césaire Meh*

Césaire Meh a été nommé directeur général du département des Analyses de l'économie internationale le 4 mai 2015. À ce titre, il veille à la gestion et à l'orientation stratégique du département, qui est chargé d'étudier l'évolution actuelle et prospective des pays étrangers et des prix des produits de base, en plus de fournir des analyses et des conseils stratégiques sur des enjeux économiques et financiers mondiaux. En outre, le département mène activement des recherches approfondies sur des questions relatives à l'économie mondiale, notamment l'incidence des mesures de politique monétaire non traditionnelles, le système monétaire international et l'architecture financière mondiale, les liens entre l'économie réelle et la sphère financière, les taux de change et la formulation du cadre de mise en œuvre de la politique monétaire canadienne.

M. Meh, qui représente actuellement la Banque du Canada au sein du groupe de travail chargé de la mise en œuvre du Cadre du G20 pour une croissance forte, durable et équilibrée, a déjà assumé les mêmes fonctions auprès du groupe de travail sur la surveillance macroprudentielle du Comité de Bâle sur le contrôle bancaire et présidé le groupe de travail sur la mise en œuvre du volant de fonds propres contracyclique prévu par Bâle III. Il a également représenté le Canada au sein du groupe d'évaluation macroéconomique du Conseil de stabilité financière et du Comité de Bâle sur le contrôle bancaire. À ce titre, il a dirigé la rédaction du rapport de la Banque du Canada intitulé *Renforcement des normes internationales de fonds propres et de liquidité : évaluation de l'incidence macroéconomique pour le Canada*.

Les recherches de M. Meh portent principalement sur le capital bancaire et les modèles macroéconomiques, la politique macroprudentielle, les liens entre la stabilité financière et la politique monétaire, la politique budgétaire, la distribution de la richesse ainsi que la croissance économique. Il est l'auteur de nombreux articles sur ces sujets parus dans des publications spécialisées de grande qualité.

M. Meh est entré à la Banque en 2001 en tant qu'économiste au sein de l'ancien département des Études monétaires et financières. Il a assumé des responsabilités croissantes, notamment en qualité de chercheur principal et de chef adjoint de la Section de la construction de modèles monétaires et financiers au département des Études monétaires et financières, de directeur de recherches au département des Analyses de l'économie canadienne et enfin de directeur, puis récemment de directeur général délégué au département de la Stabilité financière. Il était alors responsable de la Section de l'évaluation du risque systémique et de la Section chargée des politiques de réglementation et supervisait la contribution du département à la *Revue du système financier*, publiée deux fois l'an, aux travaux sur la recapitalisation des grandes banques canadiennes et au rôle de prêteur de dernier ressort de la Banque.

Natif de Yamoussoukro, en Côte d'Ivoire, M. Meh est titulaire d'un doctorat en économie de l'Université Western et d'une maîtrise en économie de l'Université Laval.

Juillet 2015